

ムサカツNews

Vol 3

10/19（日）の第3回の活動では、いよいよ12月の市政提案会に向けた「提案づくり」を行いました。

提案づくり

自分たちの願いから「こうなったらしいな」を考えてみる

今年度のTeensムサカツの活動のゴールは、12月21日(日)に行われる「市政提案会」。中高生世代の参加者たちが言葉にしてきた想いやアイデアを、市長・教育長をはじめ、市役所各課の職員さんや市政に関する「オトナ」に伝え、どうしてそう考えたのか、どんなことが検討可能か、お互いに意見交換を行います。

そこに向けて、いよいよ今回は「提案づくり」。市から提示された「中高生世代の相談」「多世代交流」のそれぞれのテーマに分かれて、自分たちの願いをもとに「こうなったらしいな」というアイデアを考えました。



①



③



②



④

- ①…はじめはアイスブレイクから。前回の活動も思い出しながらおしゃべり。
- ②…テーマについて考える上で、自分たちが大事にしたいことを再確認。
- ③…「多世代交流」グループでは、若い世代がテンミリオンハウスとつながる上でのモチベーションや必要なきっかけや工夫について話を深めた。
- ④…「相談」グループでは、「重い相談」と「軽い相談」といった質の違う相談がある中で、空間・相談する人・利用時間という具体案と、相談につながるまでのプロセスについて議論。

今年度より活動の様子が、市公式Instagramでも発信されています。そちらもぜひご覧ください！